

Bericht Auslandspraktikum Dublin Oktober 2023 Jana Mayer

Durch die Max-Werber-Schule hatte ich die Chance an einem 3-wöchigen Praktikum in Dublin teilzunehmen. Meine Ziele waren es in dieser Zeit, meine Sprachkenntnisse zu verbessern und eine neue Erfahrung in der irischen Arbeitswelt zu sammeln.

In der ersten Woche waren wir im ADC-College um optimal auf unser Praktikum vorzubereitet werden. An vier Tagen haben vier Unterschiedliche Themenbereiche erarbeitet. Themen war Smalltalk, Telefonie, Kultur und Benehmen. Durch Gruppenarbeiten, Präsentationen und Einzelarbeit konnten wir uns sehr gut vorbereiten.

In der ersten Woche am Freitag stand unser Kulturtag an. An diesem Tag konnten wir als Gruppe einen gemeinsamen Tag planen, um uns ein besseres Bild von Irland zu machen. Wir haben uns dafür entschieden erst nach Howth zu gehen, um dort eine Wanderung zu machen. Howth ist eine Halbinsel östlich von Dublin. Bei wunderbarem Wetter konnten wir die Klippen erkunden und die Landschaft genießen.

Die zweite Tageshälfte sind wir ins Guinness Store Museum gegangen. Guinness ist ein Bier, dass 1759 von Arthur Guinness erfunden wurde. Das Guinness Store Museum erstreckt sich über ein 7-stöckig großes Gebäude, bei dem man alles rund um das Bier erfährt. Vom Gärungsprozess bis hin zu Verkostung war alles mit dabei. Das Highlight war definitiv die Skyline Bar im 7 Stock. Von dort hatte man einen Blick über ganz Dublin.

In der zweiten Woche startete unser Praktikum. Ich hatte meinen Praktikumsplatz bei World2Go. World2Go ist ein Unternehmen, dass Auslandsaufenthalte für Studenten von Mexico und Türkei in Dublin organisiert, damit sie ihr Englisch verbessern können. Meine Aufgabe bestand darin, dass ich für Social Media zuständig war. Ich sollte Videos und Reels drehen über Dublin und Umgebung. Ich hatte die Freiheit meine eigenen Ideen und Tipps einzubringen. Durch meine Aufgabe hatte ich die Möglichkeit sehr viel von Dublin zu sehen. Ich habe Videos von verschiedenen Pubs, verschiedenen Aktivitäten und von dem Leben in Irland gedreht. Mir hat mein Praktikum sehr viel Spaß gemacht und ich habe einiges dazugelernt rund um das Thema Content Creation und Marketing.

